

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0509
Ciudad Universitaria, 9 de mayo de 2025

Reconocen trayectoria de trabajadores administrativos en ceremonia de jubilaciones

El Sindicato de Trabajadores Administrativos de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (Stauaem), realizó este día una ceremonia de jubilaciones para reconocer la trayectoria de 12 integrantes de este gremio que cumplieron con 25 años de servicio o más a la institución.

En el auditorio Emiliano Zapata del Campus Norte, la rectora Viridiana Aydee León Hernández, expresó un emotivo mensaje a las familias y amigos de las y los jubilados, agradeciéndoles el gran soporte que dan para que pudieran desempeñarse laboralmente, dando lo mejor de sí por tantos años en las diversas actividades administrativas, desde la biblioteca hasta la conserjería, que son esenciales para el funcionamiento integral de la universidad y les deseó lo mejor en esta nueva etapa de sus vidas, porque siempre serán parte de la gran familia universitaria.

La secretaria general del Stauaem, Victoria Morelos Domínguez, reiteró el agradecimiento a quienes trabajaron para la UAEM desde diferentes áreas y reconoció la importancia de su presencia en la institución.

A este acto asistieron la secretaria General de la UAEM, María Delia Adame Arcos; el coordinador general de Planeación y Desarrollo Sustentable, Juan Manuel Rivas González y la Tesorera, Rosario Jiménez Bustamante.

Las y los jubilados son: Margarita Pérez, Miriam Guadarrama, Beatriz Morales, María del Carmen González, Norma Leonor Peralta, Cecilia Castillo, Mario Rosas, Juventino Benítez, Esther Bernal, Carlos Ortega, José Guadalupe Hernández y Natalia Guzmán.

Atentamente
Por una humanidad culta